



Michael W. Smith, artiste chrétien, s'est rendu au coeur du bidonville de Kibera, au Kenya, où la condition des enfants est particulièrement difficile. Il partage son expérience dans une vidéo et s'adresse à tous les chrétiens des pays occidentaux : "Dieu nous appelle à faire quelque chose face à cette situation si tragique et je suis là pour vous dire que je vais faire ma part !"

SEL

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com